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皆さんこんにちは。 

本日は三条クラブから西山会

長、南クラブから松崎会長、東ク

ラブから近藤会長忙しいところ

ようこそお越しくださいまして

ありがとうございます、どうぞよ

ろしくお願いいたします。 

さて今週も色んなスポーツが行なわれましたが先

ず大相撲の九州場所で阿炎関が優勝しました。これ

で 3 場所連続で平幕が優勝してという事ですから

横綱・大関陣にはもっと頑張ってもらわないといけ

ませんね。。 

また男子ゴルフでは C・キム選手が 32 アンダー

というツアー新記録で優勝し女子ではすでに賞金

女王を決めている山下美夢有が最終戦でも優勝し

有終の美を飾りました。この中で西郷真央選手がツ

アーワーストの 35 オーバーという記録を作ってし

まいました。西郷選手と言えば開幕戦で優勝し 10

戦 5 勝というスタートダッシュを切ったのですが

夏ころから調子を崩しスポンサーから供給される

クラブまで変えて参加していたそうです。またこの

大会は予選落ちが無いので４日間競技を続けてこ

の記録が生まれる事になったそうです。私なら首が

痛いとか腰が痛いと言って棄権するところですが

流石にプロですね。ワースト記録になりながらも最

後まで戦い切りました。 

そして何と言っても一番盛り上がっているのが

サッカーのワールドカップではないでしょうか。 

初戦のドイツ戦に勝って森安監督が一喜一憂しすぎないように言ってましたが次のコスタリカ戦に敗れ

正に一喜一憂の１週間ではなかったでしょうか。 

私もワールドカップの時だけのにわかサッカーファンですが是非とも次のスペイン戦に勝って決勝ト

ーナメントに進んで欲しいと思います。スペイン戦はドイツ VS コスタリカ戦と同時刻、金曜日の 4：00

キックオフです。 

 

◆本日の行事：「第 3 回クラブ戦略会議」 

◆本 日 の 出 席：５４名中３１名 

◆先々回の出席率：５４名中４２名 77.78％ 

（前年同期 82.46％） 

◆本日のビジター： 

三条 RC 会長  西山 徳芳 様 

三条南 RC 会長 松﨑 孝史 様 

三条東 RC 会長 近藤 健太 様 

◆先週のメークアップ(敬称略)： 

11/15 地区協実行委員会 石黒隆夫、石川一昭 

石川友意、外山裕一、石川勝行 

羽賀一真、渋谷義徳、下村啓治 

星野義男、渡辺 徹、金子太一郎 

森 宏、花井知之、齋藤孝之輔 

11/17 燕ＲＣ  渕岡 茂 

11/17 加茂 RC 田中耕太郎 

11/20 三条ＲＡＣ 50 周年記念 清掃活動 

松山浩仁 

11/19～11/22 ロータリー研究会 米山忠俊 

11/21 三条南 RC 樋口 勤、田中耕太郎 

11/26 財団・米山感謝の集い 米山忠俊 

外山晴一、星野義男、渕岡 茂 

 

＊本日の配布書類等 

・ガバナー月信 11 月号（閲覧） 

・週報 No.1686 

会長挨拶：松山浩仁 会長 

三条北ロータリークラブ週報 
例会日 ２０２２年１１月２９日 第１６８７回例会 

 

●例会日：火曜日 １２：３０～１３：３０  ●例会場：三条ロイヤルホテル ℡ 0256-34-8111 

会 長 ： 松 山 浩 仁  幹 事 ： 武 田 恒 夫  Ｓ Ａ Ａ ： 齋 藤 孝 之 輔 

No.19 

  

  

三 条 北 RC： 松 山 浩 仁 会 長    

「 イ マ ジ ン  ロ ー タ リ ー 」  

「 再 生 ・ 新 生 ・ 共 生 ｣  

「service & enjoy 進化するロータリー！」  

事務局：三条市本町 3-5-25 三条ロイヤルホテル内  TEL 0256-35-7160 / FAX 0256-35-7488 

ＨＰ：http://www.sanjo-nrc.org 
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・佐藤 RI理事より、メルボルン国際大会日本人親善朝食会開催のご案内 

日時：2023年 5月 28日(日)7：30～9：00  

会場：ジンクフェデレーションスクエア 

・米山ガバナーエレクトより、 

｢次年度クラブ会長・幹事予定者およびクラブ情報について（照会）｣ 

・日本事務局より、ロータリーレートについて 12月より 1ドル＝138円(現行 148円) 

 

 

 

三条 RC西山会長・三条南 RC松﨑会長・

三条東 RC近藤会長より、国際協議会の

ため渡米される米山ガバナーエレクト

へ餞別を送られました。 
 

国際協議会  

場所：米国フロリダ州オーランド 

日程：2023 年 1 月 8 日～12 日 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

内 財団月間 ポリオプラス寄付金額 44,000 円 

米山 忠俊 君 本日のお客様三条 RC西山会長さん、三条南 RC松﨑会長さん、 

三条東 RC近藤会長さん、本日はメーキャップ有りがとうございます。 

大野 新吉 君 過日私の傘寿の御祝いに大勢のロ―タリ―アンのご参加で盛大に盛り上げて頂き大変

有り難うございました。今後共何卒宜しくお付き合いの程お願いします。 

星野 義男 君 ロータリー財団に協力します!! 

羽賀 一真 君 西山様、松﨑様、近藤様、本日はよろしくお願いします。 

花井 知之 君 石川委員長に協力します。 

外山 裕一 君 ＢＯＸに協力。 

本間建雄美 君 ＢＯＸに協力。 

石川 友意 君 三条３クラブ会長様を歓迎して!! 

   

   

   

吉田 文彦 君 奨学会に協力します。 

渕岡 茂 君 ＢＯＸに協力。 

大野 新吉 君 過日私の傘寿の御祝いに大勢のロ―タリ―アンのご参加で盛大に盛り上げて頂き大変

有り難うございました。今後共何卒宜しくお付き合いの程お願いします。 

   

１１月２９日現在累計  １９１，０００円 

ロータリー財団 BOX 

幹事報告：武田恒夫 幹事 

１１月１５日現在累計  １３９，０００円 

米 山 奨 学 B O X  

 

落合益夫 会員 

 

メジャードナー 

 累計 10,000 ﾄﾞﾙ以上の 

寄付者 

ロータリー財団  メジャードナークリスタル・バッジ贈呈 

米山ガバナーエレクト オーランド国際協議会 渡米への はなむけ 
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三条 RC 西山徳芳会長 米山忠俊ガバナーエレクト、オーランドでのＧＡＴ(ゲッツ) 

大変ですね。研修を楽しんで下さい。 

三条南 RC 松﨑孝史会長 本日はお招きありがとうございました。米山忠俊ガバナーエレクト

ご指導よろしくお願い致します。お気をつけてオーランドへ行らして下さい。 

三条東 RC 近藤健太会長 本日はよろしくお願いいたします。 

松山 浩仁 君 今日は、三条クラブより西山会長、南クラブから松﨑会長、東クラブから近藤会長、

ようこそお越し頂きました。本日はどうぞごゆっくりお過ごし下さい。 

大野 新吉 君 過日私の傘寿の御祝いに大勢のロ―タリ―アンのご参加で盛大に盛り上げて頂き大変

有り難うございました。今後共何卒宜しくお付き合いの程お願いします。 

石川 一昭 君 本日のビジター三条ロータリークラブ西山会長、三条南ロータリークラブ松﨑会長、

三条東ロータリークラブ近藤会長、御三方の皆様ようこそ北ロータリーへ。ありがと

うございます。 

落合 益夫 君 三条 RC西山会長、三条南 RC松﨑会長、三条東 RC近藤会長、ご出席ありがとうございます。 

佐藤 義英 君 本日は各 RC会長様、大変御苦労様です。ＢＯＸに協力!! 

吉田 文彦 君 西山様、松﨑様、近藤様の北ロータリークラブへの来訪を心から歓迎します。 

森  宏 君 今朝スパイス研究所に朝食を食べに行ったら、客は私一人でした。 

武田 恒夫 君 西山会長様、松﨑会長様、近藤会長様、本日はありがとうございます。 

外山 裕一 君 ＢＯＸに協力。 

齋藤孝之輔 君 協力します。 

田中耕太郎 君 ＢＯＸに協力です。 

長谷川哲昌 君 約 2 ｹ月ぶりに出席致しました。10月の妻の誕生日と 11月の私の誕生日を避けてたわ

けではありません。少し落ち着いてきましたので、今後は出席していきたいと思います。 

 

 
 

石川一昭 直前会長 

この度のクラブ戦略会議にて

これからのロータリーについて

一言と松山会長から指示を受け

ました。ちょうど１０月号のロー

タリーの友に掲載されてました記事で 2740 地区

佐世保のタクシー業の福田金治さんがまさに今回

のテーマと同じ「ロータリーの将来について」を

述べておられましたのでご紹介させて頂きます。 

５０年前のロータリー在籍の当初と現在のロー

タリーの組織は全く別の組織になってきているよ

うに思われる。「ロータリーの経験は人生道場であ

る」ロータリーに入会すると「ロータリアン同士

の交流」「ロータリー活動への参加」「セミナー、研

修会」での勉強を経験します、経験を通じ経験を

したことが自分の人間として成長するための源に

なった。現在の「セミナー」「協議会」のほとんど

が現在「ロータリー財団の寄付」や「会員増強」や

「ロータリー活動の外部への周知」等と国際ロー

タリーの組織強化対策に使われており我々ロータ

リアンがどのようにしたら人間として成長できる

かと言う研修にあまり時間がとられていない。  

このままだとロータリーは寄付でしか社会貢献で

きない組織になってしまうのではとこのように語

っておられます！ 

今こそロータリアン一人一人が自分の職業を通

じ少しずつで良いので周りの人に良い影響を与え

るような活動に力を注ぐべきではなきでしょう

か！これこそがポールハリスがロータリークラブ

を創設した原点ではないでしょうか！ 

だからロータリークラブへ入会しても何も面白

みが無くなって行くのではと思います！全く私も

佐世保ロータリークラブの福田さんに同意見です。 

私も入会時には緊張しておりましたが経営の先

輩方と同じ席で食事をしたり夜例会で隣同士で

色々な経験談をお聞かせ頂いたりして、また、ゴ

ルフでは今まで話をしなかった会員とご一緒でプ

レーしながら人生の自慢話しをお聞きしたもので

した。コロナ渦で思うような例会運営が出来ない

と思いますがぜひとも今後のクラブ運営にあたり

ます責任者の皆様には考えて頂きたいと思います。 

 

：参考資料 ロータリーの友１０月号縦書き 

P18「ロータリーの将来について」 

本日の行事 ： 第 3回クラブ戦略会  テーマ 「これからのロータリー」   

１１月１５日現在累計  ４０４，０００円 

ス マ イ ル B O X  
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松山浩仁 会長 

RI 国際ロータリーのテーマが

「イマジン ロータリー」と決ま

り、その後地区のスローガンが

「再生」へこたれない。「新生」進

化する。「共生」助け合う。に決まり私がその中の

「進化する」の部分を引用させていただき今年度

のテーマを「Service＆Enjoy」進化するロータリ

ー！とさせていただきました。新型コロナウイル

スやロシアのウクライナ侵攻など我々を取り巻く

環境は刻々と変化しているので私たちもそれに合

わせて順応に進化していかなければなりません。

地区の会議やガバナー訪問をウェブで行ったり例

会をスクール形式にし、シールドを備えたりなど

色々な対応を迫られてまいりました。それでも第

７波の影響で第 1 回目の夜例会は中止に追い込ま

れました。しかし通常の例会は休むことなく続け

ることが出来、自信にもなりました。 

先日、新入会員のオリエンテーションがあり 4

人の新人が参加しました。情報委員長の外山さん

が分かりやすいイラストの入門書を作ってくれた

ので皆さんにもよく理解していただいたと思いま

すが新入会員の皆さんにはぜひロータリーのバッ

ジの重みを感じて頂きたいと思います。どこのク

ラブでも会員増強が課題になっているとは思いま

すが、誰でも入会させたらいいわけではなく皆さ

んは選ばれし人だと思って頂きたいです。ロータ

リーの活動をよく理解していただき優秀なロータ

リアンになっていただきたいと思います。 

ここでロータリーの４大奉仕である目的をお伝

えしたいと思います。 

第 1 知り合いを広めることによって奉仕の機会

とすること（即ちクラブ奉仕） 

第 2 職業上の高い倫理基準を保ち、役立つ仕事

はすべて価値あるものと認識し、社会に奉

仕する機会としてロータリアン各自の職業

を高潔なものにすること（職業奉仕ですが

翻訳が抽象的過ぎてわかりづらい） 

第 3 ロータリアン一人一人が個人として、また

事業および社会生活において日々、奉仕の

理念を実践すること（社会奉仕） 

第 4 奉仕の理念で結ばれた職業人が世界的ネッ

トワークを通じて国際理解、親善、平和を 

そしてこれらの言行はこれに照らしてから 

１．真実かどうか 

２．みんなに公平か 

３．好意と友情を深めるか 

４．みんなのためになるかどうか 

ぜひみんなで進化させていきましょう。 

 

森 宏 会長エレクト 

『これからのロータリー 

 キーワードは GLOCAL』 

2023−2024 年度会長を務める

と同時に、米山ガバナー年度を支

える立場から、これからのロータリーというテー

マについて、私の年度の方針にも関係して来ます

が、所感を述べさせていただきます。 

まずこれからのロータリーについてですが、ロ

ータリーの基本に立ち帰って、国際ロータリーの

ホームページを確認させていただきました。する

とそこには、ロータリーは、 

『さまざまな職業をもつ人や市民のリーダーが

｢世界を変える行動人｣となり、その経験と知識

を生かして社会奉仕活動や人道的活動に取り組

む』、 

『職業人と地域社会のリーダーのネットワークを

通じて、人びとに奉仕し、高潔さを奨励し、世

界理解、親善、平和を推進する』、 

『世界で、地域社会で、そして自分自身の中で、持

続可能な良い変化を生むために、人びとが手を

取り合って行動する世界を目指す』 

とうたっていますが、抽象的でピンときません。

更に、 

『地元密着の活動：人と人とのネットワークを生

かして、地域の真のニーズを見極め、課題に取

り組む』、 

『多角的なアプローチ：さまざまな職業やスキル

をもつ人たちがアイデアを寄せあい、世界や地

域がかかえる問題に対する独自の解決策を見出

す』、 

『倫理を大切に：責任をもって粘り強く活動し、

その場限りではなく、持続可能な成果をもたら

すことを目指す』、 

『ローカルとグローバルで変化をもたらす：ロー

タリークラブは世界のほぼすべての地域に存在 

推進すること（国際奉仕） し、それぞれが独自の活動を行っている』 
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とも記載されています。 

私はこの最後の部分がとても大切だと感じまし

た。昨今 GLOCALという造語が言われるようになり

ましたが、GLOCALとは、GLOBALと LOCALを組み合

わせた造語で、小さな田舎町や村でローカルな活

動をしながら、世界的に影響力のある商品や芸術

を生み出し、GLOBALに発信していくこと、あるい

は同じ商品・食品でも、世界の異なる地域では異

なる嗜好・味覚があるので、それらを取り入れな

がら GLOBAL に展開していくことと言われていま

す。私たちが日々行っている職業活動は、この物

作りの町三条の地で、小さな町工場から、すぐれ

た製品を世界に発信し続け、まさに GLOCALな活動

を実践されていると思いますし、また物作りに携

わる方だけでなく、その原材料となる金属製品や

そのリサイクル、インフラを支える建築業や精密

機械、電気工事やエレベーター、家庭用品・生活用

品、印刷物や広告を通じての情報発信、腹が減っ

ては戦はできぬので飲食業や農業製品、遠方から

の来客が泊まるために必要なホテル業、生活や仕

事の場をきれいにするハウスクリーニング業、製

品を運搬する運輸業や自動車部品、万が一の事故

の時のための保険業、そして私のような医療人は、

皆様の健康を支えることで側面から支援する、そ

して最後はお寺さんで供養もしてくれるというよ

うに、三条北ロータリークラブのメンバーは、   

すべて自らの職業を通じて、 

『チーム三条北ロータリー』 

として、ロータリーの理念に沿った GLOCALな活動

を日々行っていると言えると思います。 

私の年度は、この GLOCALという言葉をキーワー

ドのひとつにして、地域から世界へと発信をして

行ければと思っています。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

米山忠俊 ガバナーエレクト 

皆さんこんにちは、三条 RC 西

山会長、三条南 RC松﨑会長、三条

東 RC 近藤会長、今日はようこそ

おいで頂きました。 

これから「これからのロータリ

ー」のテーマで少し話しをさせて頂きますので宜

しくお願いします。 

昨年 7 月に思いがけずガバナーノミニーに選出

され、その後今年 7 月からエレクトになり今約 5

ヶ月が経ちました。その間、高尾年度、高橋年度の

行事に参加して地区や地区のクラブの事について、

いろいろ勉強させて頂きました。高尾年度、高橋

年度はコロナウイルス感染が拡大し、その影響で

今までの通常の年度と違う取り組みや運営を余儀

なくされ大変ご苦労されました。  

国際協議会もオンライン形式の開催でした。 

54クラブの地区の訪問も対面とリモートが中心

の「ハイブリット方式」で行われました。又ロータ

リーを取りまく環境も変化しました。世界は地球

変動により自然災害が多発しました。ウクライナ

へのロシアの侵攻や世界各地の紛争があり、世界

の人々が貧困に陥る、医療や食料の救助を必要と

しています。 

そんな中ロータリーは「世界の良い事」 をしよ

う「世界の平和」に貢献し社会に役に立つよう積

極的に行動するよう、世界のロータリアンに訴え

ています。 

10 月 24 日は世界ポリオデーとし、世界からポ

リオをなくして世界の子供達を守ろうと、ポリオ

根絶キャンペーンが世界で行われ、日本でも私の

同期ガバナーエレクトの東京北マリアナ諸島他地

区担当の宮崎陽市郎さん(東京三鷹 RC)が自転車で

北海道宗谷岬をスタートし、1カ月かけて鹿児島県

佐多岬まで日本縦断ポリオ根絶キャンペーンをし

て新聞やテレビにも各地でマスコミに報道され、

その活動は大きな反響がありました。ロータリー

が積極的に行動する事で、地区やクラブの活性化

にもなり、ロータリアンの資質の向上にもなり、

誇りと信頼をえる事ができます。 

ロータリーは政治ができない事に取り組んでい

ます。 

11 月 19 日～22 日に神戸でガバナーエレクト研
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修とロータリー研究会がありました。国際ロータ

リー ジェニファー・ジョーンズ会長も来日され、

会長からイマジン(想像)のテーマのもとに、とて

も素晴らしい事を達成しましょうと呼びかけられ、

そしてパートナーと一緒に来日され仲の良いとこ

ろを見せてもらいました。ロータリーは楽しくな

いと人が集まらない、日本の皆さんも家族と一緒

に参加して盛り上がりましょうと、日本の皆様に

も伝えてほしいと要請がありました。 

私はこの新年の 1月 8日～11日に米国のオーラ

ンドで開催されます国際協議会に出席してきます。

来年 7 月 1 日からの米山年度に向けての次年度国

際ロータリー「ゴードンＲ.マッキナリー会長」か

らの指導を受けてきます。 

地区の皆様の期待に答えられるよう勉強してき

ます。私は「これからのロータリー」は世界の人々

の命と生活を守り、戦争の無い平和な暮らし明る

い幸せな社会を目指し、楽しいロータリーに向か

わねばと思っています。 

終わりに米山年度の成功のため頑張ります。  

皆様からの支援・協力をよろしくお願いいたしま

して簡単ですが私の卓話とします。 

 

10 月 25 日例会に於いて新潟県フードバンク連絡協議会 事務局長 小林淳様の卓話を受け、11 月 8 日

理事会で今年度の社会奉仕追加事業として、フードバンク様の「あしながサンタ X’mas プロジェクト」

支援について承認されました。 
 

贈呈式 日時：12月 1日(木) 14：00～  

会場：新潟県フードバンク連絡協議会事務局 

支援金額：50万円（プロジェクトのケーキ代として） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

12 月 のお祝い 
(敬称略) 

会 員 誕 生 日  田 口 実 仁 佳 、 佐 藤 秀 一 、 渡 辺  徹  
  

ご夫人誕生日  今井房子、山崎八重子、渋谷朋子、米山由貴江 

高 橋 瑞 記 、 野 崎 優 子  
 

結 婚 記 念 日   佐 藤 義 英 ・ ミ チ 子 、 加 藤  實 ・ 満 寿 子  

斎 藤  正 ・ 裕 子             

「あしながサンタ X‘’masプロジェクト」支援金 贈呈式 

応募の際のコメント 

｢物価上昇でとても生活費がかかります。私の時給も上がった

とはいえ最低賃金のため生活は大変です。｣ 

｢まだ子供が幼く短時間のパート勤務です。子供の発熱や保育

園でコロナ発生の時は仕事を休まなければいけないので、毎

月厳しい額の給料でやりくりしています。｣ 

｢お米やお肉・野菜の購入で精一杯で、お菓子やスイーツなど

の贅沢品はとても買えません。｣   ※部分抜粋して修正掲

載掲載 

志 金 寄 付 目 標 額 ８００万円 

クリスマスケーキ ３０００個 


